la conjugaison  des verbes au présent 

On classe traditionnellement les verbes en trois groupes.
>> le1er groupe
Il rassemble les verbes dont l�infinitif se termine par –er (sauf aller)
Aimer, manger, parler, discuter, vénérer…
Remarque :
le 1er groupe est le groupe des verbes réguliers par excellence. Il compte plus de 5000 verbes soit, 90 % des verbes français.
>> le 2e groupe
Il rassemble tous les verbes dont l’infinitif se termine par –ir et qui à certaines formes allongent leur radical de l’affixe –iss-.
Finir,réfléchir…
Je finis, nous finissons, finissant…
>> le 3e groupe
Il rassemble les verbes irréguliers : les verbes en –ir sans élargissement, en –oir, en –re et le verbe aller.
Partir, sortir, devoir, pouvoir, prendre, cuire, mettre…
Les terminaisons du présent de l'indicatif:
Les terminaisons varient selon le groupe auquel appartient le verbe.
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Atention  les verbes

du 3° groupe ont 3 modéles de terminaisons.
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